

RosMould



Rosmould 2016 in Moskau

Die 11. Rosmould wird vom 15. bis zum 17. Juni 2016 auf dem Moskauer Messeareal «Crocus Expo» stattfinden. Rund 200 Aussteller aus 15 Ländern wollen sich auf internationaler Messe für Werkzeug- und Formenbau, Design und Produktentwicklung präsentieren. 6000 – das ist die Zahl der Mitte Juni 2016 erwarteten Fachbesucher. Die Messe versteht sich dann als Kommunikationsplattform zur Präsentation von Produkten und Innovation für die Entscheidungsträger der Branche.

Mit der Abbildung der Produktbereiche entlang der gesamten Prozesskette besteht das Hauptziel der Rosmould darin, vor allem europäischen Ausstellern und Besuchern den Weg auf den russischen Markt zu ebnen. Daher wird die Veranstaltung traditionell auch von der Industrie- und Handelskammer der Russischen Föderation und der Assoziation der russischen Autohersteller (ARA) unterstützt.

«Die Qualität der Besucher ist sehr hoch, so dass man erste Gespräche mit potentiellen Kunden meist schon direkt mit Mitgliedern der Geschäftsleitung führt», erinnert sich VDWF-Mitglied Marco Schülken an frühere Rosmould-Präsenzen als Aussteller. Dieses Jahr ist der Unternehmer mit seinem Werkzeug- und Formenbau-Betrieb, der Waltershausener Schülken Form GmbH vor Ort und damit einer der wenigen Werkzeugmacher aus Deutschland. |